
（一社）天草宝島観光協会 

 

議 事 録 

 

  

会 議 名 一般社団法人天草宝島観光協会第２回理事会 

日   時 
期 日：令和３年６月２２日（火） 

時 間：１５時３０分～１５時５０分 

場   所 ホテルアレグリアガーデンズ天草 

議  事  内  容 

出席者  出席理事：山本博、中田勝也、深川沙央里、山下修平(本渡)、西嶋龍一郎、江﨑航、

松本國雄、松本英樹、松永英也、金子信之、倉田徹、山下幹生、 

澤井裕也、田口京重、野﨑健、濵﨑宗治、藤本貴士、米田揚昌    １９名 

     欠席理事：山下修平、平下豊、永田章一、田中光徳、下田貴久、平山高広 

６名                                      

     出席監事：近藤雄一 

     欠席監事：宮崎政勝 

 事務局：赤木聖一、城下聡子、大塚純子、吉田綾、古川雄一、中村 彩 

議事録署名者：議長 赤木聖一 

監事 近藤雄一 

 

一般社団法人天草宝島観光協会事務局長が開会を宣言し、議事進行を事務局赤木でよろしいか諮

ったところ出席理事全員異議なくこれを承認した。 

 

第1号議案 会長について 

5月 26日に開催した理事予定者会議で、会長へ内定していた山本理事を正式に会長として 

選定していいか、議長が賛否を諮ったところ出席理事が全員異議なく承認可決した。 

また、濱崎宗治理事より事務局に対し、会長立候補のスケジュールや仕方などを今後分かりやす

くしてほしいと意見があった。 

 

また副会長の選定について、下記の意見が出された。 

【松本英樹】会長の思うような人数でいい。 

【松本國雄】5名がいい。地域差があるので。 
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【金子信之】会長が執行部として一緒にやっていきたい人を選ぶべき。理事が認めるか認めない

かの話。 

【濵﨑宗治】3名でも、5名でも。地域のバランスを考えて。理事会を開いて決めてもいいと思う。 

【藤本貴士】優秀な人であれば何人いてもいい。 

【米田揚昌】山本会長の決めたことに従います。 

 

以上の意見が出されたあと、議長が 

「副会長の人数や候補者などについては、山本会長に一任し、次回理事会で山本会長よりご

提案後、審議することとしていいか。」と諮ったところ、出席理事異議なくこれを承認可決

した。 

 

第2号議案 新規会員の承認、退会会員の報告について 

事務局より新規会員の承認、退会会員の報告があり議長より諮ったところ異議なく承認された。 

 

議長赤木聖一より閉会した。 

 

 

                            

 


